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Protokoll Vorstandssitzung 04.03.2024 
Sitzung 4. März 2024, 18:00-19:34, HG F 50.3 

Anwesend Julie Nussbaumer (JN), Andreas Hirsch (AH), Julien Poffet (JP), 
Konstantin Miola (KM), Benedikt Horn (BH), Jonas Lehmann (JL), 
Noah Giger (NG) (online), Jonathan Jelenik (JJ), Martin Zahariev (MZ), 
Stefan Stefanov (SS),  

Abwesend Clemens Walter (CW), Filip Cvijanović (FC), Johannes Zumthurm (JZ),  

Gäste  

Sitzungsleitung JN 

Protokoll MZ, JP, SS 

Julie begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung. 
 
Protokoll vom 2024-02-23 
Abstimmung: einstimmig angenommen. 

Präsidium 
JN: Zwei Traktanden: FR und GV: FR: Es wird ein neues Respekt Programm geben. Wir sollen 
später bei den Departementen Werbung machen. Material kommt da noch. 25. April ist Sexual 
Harassment Awareness Day.  
JN: Wir treffen uns um 15:00 im StuZ.  

Quästur 
KM: *Liest durch den Jahresabschluss von 2023*. PVK waren eine ziemliche Katastrophe.  
JN: Wahrscheinlich wird nachgefragt werden an der GV. 
SS: PVKs sollten nicht neutral budgetiert werden.  
BH. An der letzten GV wurde das schon diskutiert. 
KM: Jobinserate wurden neu budgetiert, vorher unvorhergesehenes. Bei den Kommissionen 
wurde überzogen. Randomdudes sind problematisch.  
Kontakt ist mega gut gelaufen, nächstes Jahr mehr Catering.  
Events im grossen und ganzen gut gelaufen.  
Für Exkursionen könnte man die Reise bezahlen und mehr Geld ausgeben. 
Ersti-tag und Rally müssen erhöht werden. Sie sind wichtig für den AMIV. Wichtig ist auch, dass 
nur AMIV-Leute kommen.  
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Master Weekend: No excuses. OKs haben verkackt. Wir konnten da aber wenig gegen tun, 
hopefully sind die verantwortlichen bei der GV anwesend.. 
Jahresrechnung: 95’000.- unter Budget. Man sollte allerdings wegen Gewinn nicht an anderen 
Stellen das Budget überziehen. 
Das Pokerturnier wurde definitiv zu stark überzogen. 
JJ: Ein Statement ist vorbereitet. 

GV (Budgetanträge) 
JN: IT macht eine neue Prüfungssammlung und will Geld dafür (einmalig) haben. Das ganze ist 
ziemlich anstrengend, deswegen ist das Budget ein bisschen hoch. 
KM: Die IT wird das Geld in der Zukunft weiter benutzen, wenn nicht alles benutzt wird 
 
JN: Antrag Oktoberfest: Budget wurde noch nicht gesprochen, aber Geld wurde bereits 
ausgegeben. Fragen werden definitiv aufkommen. 
 
JJ: Das Pokerturnier kann nicht als Nullsummenspiel durchgeführt werden. VMP rechnet mit 5.- 
Verlust pro Person. AMIV muss mindestens so viel Geld ausgeben wie der VMP. Bisherige Zahlen 
sind vollkommen unrealistisch. 
JN: Kommt vermutlich durch. 
BH: Wir dürfen keine Glücksspiele subventionieren. Wurde bereits an einer GV diskutiert. Schaut 
das nochmals genau an. Evtl. Eintrittspreise rauf. 
JJ: Wieso haben wir dann überhaupt einen Budgetposten dafür? 
BH: Liest Protokoll über Pokerturnier, wie es gezeigt wird, dass Budget mit VMP diskutiert wurde 
BH, JL und JJ: Diskutieren die Legalität von Bingo und Poker.  
 
JN: Oktoberfest Budget ist nicht ganz klar budgetiert.  
JJ: Oktoberfest ist sehr hoch budgetiert.  
JN: Dosen für die Brauko - die wollen Geld für mehr Dosen. Die sind cool, nachhaltig, wir können 
sie auch weitergeben. Wir haben schon die Maschine.  
JL: ist das einmalig 
JN: Ja 
 
JL: Der Paintball Budgetausgleich wird wahrscheinlich angenommen.  
 
JN: Waffelbruch war toll mit Tag der offenen Byro 
JJ: Können wir den Tag der offenen Tür offiziell als Info Sache machen? 
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JN: Der Tischfussball Cup wird nicht mehr organisiert. 
JJ: Wenn sich jemand bei der GV meldet, machen wir es doch.  
 
JN: Bastli hätten gerne einen neuen 3D Drucker. 1000 CHF dafür. Ich bin nicht sicher, wer das 
Präsentieren wird.  
 
JN: Neuer Vorstand wird gewählt. Thomas Herzog (HoPo-ITET) und Samuel Sutanto (ER).  
DK und UK Listen sind nicht aktuell 
SS: Ich habe dir die aktuellen geschickt 
JN: Will jemand noch in die MR Liste? 
Magnus wird für uns kochen. Hoffentlich ist das Essen bis zum Ende fertig.  
Dann sind wir mit der GV fertig! 

Information 
MZ: VIS hat uns ans Easter Dinner (9. März) eingeladen. Man kann Martin auf Telegram schreiben, 
wenn man kommen will.  
SS: Ist es kostenlos? 
KM: Ja 
 
MZ: Karl sittler hat eine Maschine entwickelt und braucht hilfe 
JN: Das geht wahrscheinlich nicht. 
MZ: Ich bin mit ihm im Austausch und suche nach einem Team für ihn.  
JN: Frage doch den Bastli.  
BH: SPH können ihm helfen 
 
JN: FaTaMa: Maschinenbau Konferenz. Döner und Reisen sind im Konferenzen Budget. Wir 
können doch gehen, um zu sehen ob es besser ist als vor 8 Jahren 
JN: Wir werden es uns überlegen 

IT 
JN: Der Budgetantrag Prüfungssammlung wird vermutlich akzeptiert.  
KM: Könnte Pöbel geben wegen der Höhe.  
JN: Geldmenge sollte passen.  
KM: Das Geld wird vermutlich nicht vollkommen aufgebraucht. 
JN: IT Anträge kommen meistens durch. 
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Kultur 
- 

HoPo ITET 
- 

HoPo MAVT 
*geheimes Traktandum* 

ER 
*Danke an Andi!* 
*Applaus* 

Infrastruktur 
JN: Matomat ist tot. 
 
Julie beendet die VS um 19:34 
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